

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena berkat rahmat dan karunia-Nya, sehingga penelitian ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Penyusunan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu saya menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, Kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberi dukungan kepada peneliti selama menuntut ilmu di Universitas Negeri Jakarta dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku pembantu Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian.

Kedua, Kepada Bapak Dr. Fahrurrozi. M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan beserta para staf di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan setiap informasi dan bantuannya.

Ketiga, kepada Bapak Drs. Arifin Maksum, M.Pd selaku pembimbing I serta Ibu Ika Lestari, S.Pd, M.Si selaku pembimbing II yang telah sabar dan ikhlas meluangkan waktu, tenaga serta pikiran di dalam memberikan bimbingan kepada peneliti khususnya dalam penyusunan skripsi ini.

Kelima, peneliti mengucapkan banyak terima kasih Kepada Bapak Kushari, S.Pd. MM selaku kepala sekolah ditempat peneliti penelitian dan Bapak Sulan Badrun Tamam, AM. Pd selaku guru kelas III yang telah memberikan izin dan bekerjasama dengan baik dengan peneliti untuk melaksanakan penelitian dan mengambil data.

Lebih khusus lagi adalah untuk orang tua tercinta serta saudara-saudara peneliti, atas curahan kasih sayang, doa dan dukungan untuk peneliti dapat menyelesaikan studi.

Semoga ata segala bantuan yang tidak ternilai harganya ini mendapat imbalan di sisi Tuhan Yang Maha Esa sebagai amal ibadah, Amin.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik saran yang membangun dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi perbaikan-perbaikan ke depan. Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademik Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Januari 2016

Peneliti

Rahayu Mulyanitha